



## Aprueban Diputados hasta 40 años de cárcel por intento de feminicidio; Veracruz padece el flagelo

El feminicidio en grado de tentativa; niñas, adolescentes y mujeres desaparecidas y la creación del Centro Nacional de Identificación Humana fueron temas centrales en la sesión ordinaria de este martes presidida por el veracruzano Sergio Gutiérrez Luna.

Durante la sesión ordinaria, el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, pidió a la asamblea ponerse de pie y guardar un minuto de silencio solicitado por el diputado Jaime Baltierra García (PT) en memoria de la joven Debanhi Escobar, de Nuevo León, y por las víctimas de desaparición forzada. En otro momento, desde su curul, la diputada Laura Imelda Pérez Segura (Morena) pidió un minuto de silencio por todas aquellas niñas, adolescentes y mujeres que han desaparecido en todo el país durante los últimos años.

<https://www.avcnoticias.com.mx/noticias-veracruz/general/328842/aprueban-diputados-hasta-40-anos-de-carcel-por-intento-de-feminicidio-veracruz-padece-el-flagelo.html>